



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4334

6 Pièces

140 m²

Réf. 4334-AUS

380 000 €

Le Puy-Ste-Reparade

Maison à vendre (13610)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'Office Immobilier du Puy-Sainte-Réparate vous présente à la vente une maison à rénover sur un terrain de 546m² dotée de nombreux espaces intérieurs et extérieurs. Situation et contexte : Située dans un quartier paisible de la commune, cette maison est à proximité immédiate des commerces, des écoles et des transports en commun, offrant un cadre de vie pratique et agréable. Description intérieure : Cette maison spacieuse offre actuellement deux appartements. Elle bénéficie d'une grande pièce de vie au rez-de-chaussée avec accès direct à la terrasse et au jardin, idéale pour des moments de ...

The Puy-Sainte-Réparate Real Estate Office presents for sale a house to renovate on a plot of 546m² with numerous interior and exterior spaces. Situation and context: Located in a peaceful area of the town, this house is close to shops, schools and public transport, offering a practical and pleasant living environment. Interior description: This spacious house currently offers two apartments. It benefits from a large living room on the ground floor with direct access to the terrace and the garden, ideal for moments of conviviality, open kitchen area. The ground floor also includes two bedrooms ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

